

# 嘉島西小だより ゆうすい NO.2

嘉島町立嘉島西小学校  
令和3年4月30日(金)  
文責：校長 荒牧和子

## ★学習 基本の「き」は？

新年度が始まって約1か月がたちました。1年生も、小学校の生活リズムに少しは慣れてきたのではないのでしょうか？担任の先生の問いかけに元気よく答える声や、運動場を力いっぱい走り回る姿に、学校が動き出したことを感じます。

4月27日までの家庭訪問、大変お世話になりました。本年度は、感染防止の観点から家の場所確認を目的に、玄関先での訪問となりました。もっと時間をとって相談したいという場合には、学校において教育相談の場を持ちますので、遠慮なく担任にお申し出ください。

先日の熊日新聞に、御船町の小学6年生が書いた投書が載っていました。題名は「あたりまえをあたりまえに」です。6年生で頑張ることの一つとして、「ぼうしをとって挨拶することや、廊下を走らずに歩くなど、当たり前なことを当たり前できるようにする」ということを挙げていました。嘉島西小の子供たちはどんな目標を心に決め1学期をスタートしたのでしょうか？今度聞いてみようと思います。

さて、それぞれの学年の授業を参観していて、「頑張っているなあ」「今、この集中した時間で成長しているなあ」と感じる場面に出会います。同時に、「もう一步頑張れ！」と感じる場面にも出会います。学力をつける基本は授業にあります。授業に臨む「基本の③その一」を5月末までには、すべての学級においてできるようにしたいと考えます。1年生も、絶賛成長中です！



★基本の③その一 正しい姿勢で座り、先生や友達の話を、黙って聞く

★基本の③その二 文字は正しく、ていねいに、素早く書く

★基本の③その三 相手を見て、相手に聞こえる声で発言する

## ★運動会に向けて

5月22日(土)に予定している運動会に向けて、練習が始まっています。今、これを書いている放課後の学校には、太鼓の音が響いています。応援団の練習でしょうか？低学年も、運動場で徒競走の練習をやっていました。ダンスの練習も始まったようで、廊下を歩きながら振り付けを確認している人もいました。新型コロナウイルスの感染状況によっては、期日や日程に変更があるかもしれませんが、現在は、「参観人数を制限して、午前半日開催」で計画しています。最終的には、連休明けを待って実施の可否を決定する予定です。



家庭訪問期間中のある日、午後から学校花壇の手入れをしていました。春の日差しで、草は大きく成長しています。

1年生の男子が、「何してると？」と話しかけてきます。「お花を植えられるように草を抜いているんだよ」「じゃあ、これを埋めておいて。水もやってね。花が咲いたらすずめさんが飛んでくるから。ほくはすずめさんを見るのが好き」と、スズメノエンドウの種をくれました。(うーん、花がさくのは来年の春まで待ってね(´ω`))

その後しばらく続けていると、運動場で遊んでいた4年生の女子が寄ってきて「手伝います」と草取りを手伝ってくれました。草を抜きながら、国語で学習した「白いぼうし」の話をしました。自分から「手伝います」と言って行動できるってステキだなと思いました。気持ちがホカホカとあったかくなった春の午後でした。

つぶやき

